

GLOSAS de la CIUDAD

El invierno se toma confianza

Es invierno que no se va a fiesta nada con nuestra ciudad; llevamos dos días en que el termómetro anda por grados bajos relativamente, ya que ayer se acentuó la cosa con una jornada enteramente gris, salpicada de algunas gotas de lluvia que pusieron las calles resplandecientes. La ciudad va cobrando una economía nueva, pues absolutamente todos los establecimientos cambian la decoración de sus escaparates, de espaldas a las ventas de Reyes y preparándose para lo que viene. Pronto empezarán los caldos, delicias de las amas de casa, que sienten una satisfacción enorme al comprar por uno lo que no hace mucho vieran a cuatro, aunque luego no tenga aplicación lo que adquieren y harán de meterlo en un sobre hasta que se pudra.

En lo artístico, el día nos denró un acontecimiento de alto relieve artístico, cual es la presentación al público de las obras que concurren al conocido "Premio Villacis", que este año está muy resido. No saben ustedes la cantidad de pinceles que son caneces de maillar 50.000 pesetas.

El acto de la inauguración resultó *real solemnidad* y fue presidido por las primeras autoridades. Los visitantes abordaron, haciendo cada cual para sus adentros —alguna cosa más allá— los comentarios del caso.

Otro acto singular de la Diputación, también realizado ayer, fue la entrega de *certificados* al personal de administración Local, que recibió obsequios en metálicos y objetos, de los que hicieron entrega el presidente de la Diputación y los miembros de la Junta.

Nuestros señores de la Diputación, también realizando ayer, fue la entrega de *certificados* al personal de administración Local, que recibió obsequios en metálicos y objetos, de los que hicieron entrega el presidente de la Diputación y los miembros de la Junta.

HERNAN

GENERAL ELECTRICA ESPAÑOLA



TELEVISION ASISTENCIA TECNICA
Teléfono 17717

MURCIA CAPITAL**Inauguró el Gobernador civil la exposición "Villacis"**

16 pintores -de ellos dos mujeres- concursan con 29 obras

Asistieron al acto en la Diputación las primeras autoridades

Toda la Murcia cultural y artística, presidida por nuestras primeras autoridades, asistió ayer, a la una de la tarde, a la inauguración de la exposición del Premio Nacional "Villacis", convocado por la Diputación a través de su Comisión de Cultura.

Singular relieve revistió el acto, que estuvo presidido por el Gobernador civil y Jefe provincial, señor Soler Bans; al que acompañaban el presidente de la Diputación, señor Pascual del Riquelme; alcalde, señor Gómez Jiménez de Cisneros; presidente de la Comisión de Cultura, diputado provincial señor Barceló Jiménez; delegado provincial de Información y Turismo, señor Sobrino Martínez; presidente del Colegio Médico, doctor Clavel Nolla; directores de los museos Salzillo y Arqueología, señores Torres Fontes y Jorge Aragoneses; del Instituto Alfonso X el Sabio, señores Verdú; de bibliotecas de Casas de Cultura, señor Rubio García; catedráticos, señores Echeverría y Sobrino Alcayna, y presidente del Casino, conde de Montemar.

Asimismo, entre las primeras autoridades, figuraba el coronel jefe de la Comandancia de la Guardia Civil, delegado provincial del Trabajo, señor Frigols; director de la Caja de Ahorros del Sureste, señor Romá Pascual; vicepresidente de la Diputación, señor Guillamón Pascual del Riquelme; diputados provinciales, secretario general de la Corporación, señor Rubio Molina; primer teniente de alcalde, señor Fernández Delgado, y otras representaciones.

Al acto acudieron diversos pintores participantes en el Certamen Nacional; escritores, periodistas y otros diversos artistas.

29 OBRAS DE 16 ARTISTAS

Todas y cada una de las 29 obras presentadas por diecisiete pintores, fueron visitadas con todo detenimiento por el Gobernador civil, al que acompañaban los señores Pascual del Riquelme, Barceló Jiménez y Sobrino Martínez, permaneciendo próximo a una hora el señor Soler Bans y demás autoridades en la planta baja de la Diputación, donde por la Comisión de Cultura, que preside el doctor Barceló Jiménez, ha sido montada la magna exposición.

Las 29 obras han sido presen-

tadas: por Mariano Ballester Navarro, "Retrato", "El sombrero de flores" y "Figura"; José Luis Cacho López, "Casas"; Salvador Gil Béjar, que firma con "Sagbe", "Niños en la fuente"; Antonio Gómez Cano, "Autorretrato 1963"; Ignacio López Pérez, "Paisaje" y "Paisaje en la ladera"; Angel Martínez Rodríguez, "Bodegón", "Zambras" y "Desde el Valle"; José Fárraga Luna, "Figura"; Aurelio Pérez Martínez, "Paisaje de Lorca"; Francisco Pérez Rubio, "Otoño".

El Ayuntamiento prepara SUS PRESUPUESTOS**Presidió el alcalde la Comisión de Hacienda**

Ayer presidió el alcalde, señor Gómez Jiménez de Cisneros, la Comisión de Hacienda, con lo que comienza a preparar los presupuestos municipales para el ejercicio actual.

Posteriormente presidió la Permanente, donde de la Comisión de Personal quedó aprobada la propuesta de los dos admitidos al concurso restringido de méritos para la plaza de portero mayor, siendo aprobados los diversos dictámenes de Obras y los de Policía Municipal y Tráfico.

LETICIAS de LUNES**GRATITUD**

Los familiares de don José María Ruiz-Funes Amorós —q.e.p.d.—, con motivo de su reciente fallecimiento, y ante la imposibilidad de hacerlo personalmente, por medio de estas líneas expresan su más sincero agradecimiento a cuantos amigos les han acompañado en su entierro y sufragios.

ENFERMEDADES DE LA PIEL

Dr. Huberto Sanz

Plaza de San Antón, 5, 1.

UNA PELICULA PENSADA Y REALIZADA PARA DIVERTIR Y ENTUSIASMAR AL PUBLICO

"EL APARTAMENTO"

LUNES PROXIMO, estreno en el — REX

Don Miguel López Bueno
(ODONTOLOGICO Y PRACTICANTE)

Que falleció en la madrugada de ayer, a los 64 años de edad, confortado con los auxilios espirituales de la Religión

D. E. P.

Sus sentidos: esposa, doña Silvestra Beviar Pérez; hijos, don Emilio y doña Francisca; hijos políticos, don Antonio Beviar Portero y doña Carmen Minguez Sánchez; nietos; hermana, doña Emilia; hermanos políticos, sobrinos, primos y demás familia.

RUEGAN a sus amigos le recuerden en sus oraciones y asistan a la solemne misa-funeral que, en sufragio de su alma, se celebrará el próximo sábado, dia 11, a las SIETE de la tarde, en la iglesia parroquial de San Juan Bautista, de esta capital; por lo que les quedan muy reconocidos.

La conducción del cadáver se verificó en la tarde de ayer, desde la casa mortuoria —Simón García, 21, 2.^o—, al cementerio de Nuestro Padre Jesús.

MURCIA, 9 DE ENERO DE 1964.

(F. Jesús) (4)

PRIMER ANIVERSARIO DEL SEÑOR

Don Juan Guillén Mateos

Que falleció el dia 9 de enero de 1963, confortado con los santos sacramentos y la bendición apostólica de Su Santidad

D. E. P.

SU SENTIDA VIUDA, DOÑA CARMEN PRIOR ZAMORA; HIJA, DOÑA MARÍA ROSA; HIJO POLÍTICO, DON JOAQUÍN VIGUERAS ALMODOVAR; NIETOS, JOAQUÍN Y JUAN LUIS; TIO, DON JUAN MATEOS GARCIA; SOBRINOS, PRIMOS Y DEMAS FAMILIA,

AL RECORDAR a sus amigos tan triste fecha, ruegan una oración por su alma y asisten a las misas que, por su eterno descanso, se celebrarán a las SIETE Y MEDIA de la tarde, hoy jueves, mañana viernes y el próximo sábado, en la iglesia parroquial de San Lorenzo, de esta capital; por lo que les quedarán muy reconocidos.

MURCIA, 9 DE ENERO DE 1964.

(F. Jesús) (4)

HOY

SAN MARCELINO

CULTOS

LA MISA DE HOY. — De la Epifanía. — Blanco. — VELA Y ALUMBRADO. — Hoy, en San Nicolás; mañana, en las Hermanitas de los Pobres.

FARMACIAS DE GUARDIA

Para hoy, día y noche: Doña Angeles Ruiz, calle Trapería; doña Soledad Galdón, plaza de San Pedro; don Antonio Llorca, plaza de Camachos; don Enrique Valcárcel, Torre de Romo; don José Martínez Sáenz, plaza central de Vista Bella; don Santiago Llorente, Gran Vía Norte (bloque Capuchinos).

CUPÓN PRO CIEGOS
Número premiado ayer: 141

Crónica de Sociedad**BODAS**

En la iglesia de Nuestra Señora de Fátima, de Vista Bella, contrajeron matrimonio la bella señorita Mercedes López Martín con don Ramón Márquez Lozano.

La novia, que lucía un precioso traje de raso blanco y velo de tul ilusión, hizo su entrada en el templo a los acordes de una marcia nupcial, del brazo de su hermano y padrino, don Justo López Martín. El novio lo ofrecía a su madre, que representaba a la madrina, doña Marija Mas de González Olivares.

Bendijo la unión el reverendo padre Diego de Olleria, de la Orden capuchina, que dirigió a los contrayentes unas emotivas palabras. Ante la representación judicial, ostentada por don Carmelo Lajara Fernández, firmaron como testigos, por ambas partes, d.n Eugenio Andreu Fernández, d.n José Fernández Rodríguez, don Manuel Serrano García, d.n Ramón de Paz Doggio, d.n José María Loranzo Pérez, d.n Victoriano López Sánchez, d.n Tomás Martínez Canales, d.n José Luis Gutiérrez Trias, d.n Juan Viñagreiro y d.n Joaquín Martínez Tauste.

Los recién casados salieron en viaje de luna de miel.

—Ayer, a las once de la mañana, en la iglesia parroquial de San Miguel Arcángel, artísticamente adornada e iluminada, se celebró el enlace matrimonial de la distinguida señorita María Angustias Salmerón Romero y don Jesús Jiménez Sánchez. Bendijo la unión el párroco de la citada iglesia, reverendo don Manuel López Alemán, que dirigió una sentida plática a los contrayentes, que hicieron su entrada al templo a los acordes de una marcia nupcial. Lucía la novia un precioso vestido blanco e iba tocada con velo de tul ilusión. El novio vestía traje negro. Daban el brazo, respectivamente, a su padrino y hermano político, don José Soto, y a su madrina, la señorita Salmerón Romero, hermana de la novia.

Firmaron el acta como testigos don Horacio Sánchez, don Rafael Gómez, don Rodrigo Manzano y don Antonio Miralles. El nuevo matrimonio emprendió viaje a Palma de Mallorca y otras ciudades.

PETICIONES DE MANO

Por don Pedro Vicente García y esposa, doña Adelina Jara López, de Ceutí, y para su sobrino don Romualdo Gómez Vicente, ha sido pedida a don Patricio Martínez López y señora, doña Fulgencia Martínez Moreno, la mano de su hija María Dolores. La boda quedó fijada para fecha próxima.

—Por doña María Rodríguez Navarro, viuda de Blesa, e hijo don Diego, y para su hijo y hermano, respectivamente, el doctor don Carlos Blesa, ha sido pedida, el pasado domingo, dia 5, a los señores don Manuel Bernal Espinosa y doña María Dolores García Alemán, la mano de su hija Conchita.

Entre los novios se cruzaron los regalos de rigor. La boda ha sido fijada para fecha próxima.

NATALICIO

Con toda felicidad, ha dado a luz un robusto niño, primero de su matrimonio, doña Loli Muñoz Leal, joven esposa de don Liborio Vidal Medina, gran amigo nuestro.

Al recién nacido se le impone el nombre de Agustín.

Nuestra enhorabuena a los venturosos padres y respectivas fami-